

Untersuchung

Staatsanwaltschaft ordnet weitere Ermittlungen in Bank an.

te 3

Mehr auf Seite 6

Auf den Meeren

Die Kreuzfahrt Zeitung mit Tipps und Top-Angeboten.

Sonderbeilage



015 • Redaktion: 05723/70022 • Vertrieb: 05723/700850 • Fax: 05723/70023 • www.wunstorfer-stadtanzeiger.de



Wollen mit Kunst begeistern (v.li.): Die drei Künstler Jürgen Moldenhauer, Ralf Mohr und Annette Grund stehen hinter den Vertretern des Kunstvereins (sitzend) Irene Herbolt, Ingolf Heinemann, Karin Ellert und Reiner Mondré.

„Schweinereien im Kunstverein“

Neues Jahresprogramm wird unter anderem recht tierisch / Jubiläumsfeier

WUNSTORF (tau). Schweinereien im Kunstverein: Das klingt zunächst nach einem Skandal, hat aber gar nichts damit zu tun, sondern beschreibt vielmehr einen Teil des neuen Jahresprogramms, das Geschäftsführer Ingolf Heinemann den Unterstützern des Kunstvereins präsentierte.

Gleich doppelt Schwein gehabt, sagte Heinemann, der damit einerseits das Jahr des Erd-Schweins meinte, das laut chinesischem Kalender auch am 5. Januar begann. Zum anderen bietet das anspruchsvolle wie unterhaltsame Jahresprogramm neben sinnlichen und raumgreifenden Veranstaltungen auch eine tierische Komponente, bei denen es sich tatsächlich um Schweine dreht. Künstlerin Annette Grund wird die Sommerausstellung ab dem 20.

Juli in der Abtei mit Bildern dazu bereichern. Aber nicht nur, auch andere Tiere erhalten einen Platz. Als Laudator konnte übrigens mit Ulrich Krempel der ehemalige Direktor des Sprengel Museums gewonnen werden. Los geht es aber in diesem Jahr mit der Frühjahrsausstellung und dem Fotografen Ralf Mohr, der ab dem 24. März in der Abtei einen Tanz der Sinne verspricht. Die Wände des Ausstellungsraumes werden dazu gezielt mit großen Tanzaufnahmen versehen, die zu einem Rundgang einladen und damit die Besucher der Ausstellung bewusst in Bewegung versetzen. In der Mitte des Raumes werden als Petersburger Hängung gestaltet, weitere Bilder des Künstlers zu sehen sein. Eine virtuelle Galerie eröffnet zudem neue Dimensionen der Kunstpräsentation und

bindet das Internet in die Ausstellung mit ein. Was genau es damit auf sich hat, erläutert Ralf Mohr im Rahmen eines Künstlergesprächs am 4. April. Zwischen Frühjahr- und Sommerausstellung wird der Kunstverein aus den gewohnten Gefilden etwas ausbrechen und das Stadttheater bespielen. Zum 35. Geburtstag lädt der Verein am 13. April um 20 Uhr zu einem Jubiläumskonzert mit dem Devion Duo ein. Für die Herbstausstellung, die am 29. September starten wird, hat Jürgen Moldenhauer „Raumgreifende“ Installationen, Objekte und Handdrucke vorbereitet. Alle Ausstellungen werden ergänzt um musikalische Beiträge, die für Geschäftsleiter Heinemann einfach dazugehören, wie übrigens auch Ausflüge, die ganz bewusst allen Kunstinteressierten offenstehen,

wie Kunst & Kino, das es als neues Format auch in diesem Jahr am 5. Oktober wieder geben wird.

Foto: tau



Der Kunstverein bietet Vielfalt.